

最低賃金・全国一律1200円をめざし、大幅引き上げに全力で取り組もう

福島連帯キャラバンに参加して 清藤尚（三多摩労組）

業は「他人事」などなど感じさせませんでした。

官製闘闘といわれながら、結果として実質賃金は24ヶ月連続マイナスになっていました。安倍政権の賃上げ要請の声も、増大する非正規労働者にはほとんど縁がない。

こうした中、最低賃金引き上げの闘いは低賃金労働者にとって極めて重要だ。日本経団連の経営労働政策委員会報告においても、昨年の最低賃金引き上げに上回る労働者の賃金も引き配がない。

こうした中、最低賃金引き上げの闘いは低賃金労働者にとって極めて重要だ。

日本経団連の経営労働政策委員会報告においても、昨年の最低賃金引き上げに上回る労働者の賃金も引き配がない。

こうした中、最低賃金引き上げの闘いは低賃金労働者にとって極めて重要だ。



今回、私は3月14日から3月15日まで参加しました。一日目の福島県民大会に参加、そして福島駅前的情報行動を行いましたが、元の若い人がどうを受け取つたり、通行人の方が話しかけられたりと、福島県民の方々の関心の高さが伺えました。

馬ヶ浪江町～いわき市までの行程でした。まず、飯館村での黒いフレコンバックの量に衝撃を受けました。あんな量の汚染土をどこに処理できるのか、またこんな量の汚染土を処理された作業員の方々の行程でした。

途中、道路の外は「帰宅困難地域」で家の前にバリケードがあつたり、町は陥没していましたが、いわき市で当事者の方々の話を聞きました。このような状態にしながらも、補償を少しでも安く上げようとする東京電力などの姑息なやり方に、やはり企

り組んでほしい。

全国協では、最低賃金の取り組みを強化するためのパンフレットを作成したので、これを用いて、今後、署名、意見陳述、異議申し立ての取り組みを全国で取り組んでほしい。

6・12「派遣法改悪案」の衆議院審議に参画してきました！

（中央執行委員・嶋田泰治）

1日目は、飯館村～南相馬～浪江町～いわき市までの行程でした。

まず、飯館村での黒いフレコンバックの量に衝撃を受けました。あんな量の汚染土をどこに処理できるのか、またこんな量の汚染土を処理された作業員の方々の行程でした。

6・14「5・14 ACTION」の衆議院審議に参画してきました！

（中央執行委員・嶋田泰治）

1日目は、飯館村～南相馬～浪江町～いわき市までの行程でした。

まず、飯館村での黒いフレコンバックの量に衝撃を受けました。あんな量の汚染土をどこに処理できるのか、またこんな量の汚染土を処理された作業員の方々の行程でした。

6・17「抗議行動に取り組もう！」

（中央執行委員・嶋田泰治）

1日目は、飯館村～南相馬～浪江町～いわき市までの行程でした。

まず、飯館村での黒いフレコンバックの量に衝撃を受けました。あんな量の汚染土をどこに処理できるのか、またこんな量の汚染土を処理された作業員の方々の行程でした。

6・17「抗議行動に取り組もう！」

（中央執行委員・嶋田泰治）

1日目は、飯館村～南相馬～浪江町～いわき市までの行程でした。

の苦労が伺えます。線量計を振る切るような所で、働く警備員の方の給料は一日1万円程度などです。

そして、東京の経団連ビル前の要請行動で、警備員との間でひと悽着ありました。責任者が「やめよう」と言つても、キャラバン隊が誰一人止めなかつたこと

が見えてきた。聞いてきた事への思いが、溢れ出た結果だと思います。

そこで、東京の経団連ビル前の要請行動で